

RECHAZAN PROYECTO EN PRESA SALINILLAS

RETASOS QUE AFECTAN A ESTUDIANTES Y VECINOS

Los habitantes de Miguel Hidalgo informaron que las obras se trataron de una imposición del alcalde Mauricio Tabe

HÉCTOR QUEZADA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Durante su primera administración, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, ignoró por completo la zona de Presa Salinillas, esto a pesar de que solicitara de manera recurrente las mejoras en materia de movilidad, infraestructura y servicios públicos, por lo que, derivado de las omisiones, el Congreso capitalino exigió al panista la rehabilitación de la vialidad, así como la transparencia de los recursos y los trabajos.

Ante esta situación, Tabe prometió desde el 21 de octubre, que iniciarían las obras para mejorar el entorno de la vialidad en una zona donde se encuentran escuelas de todos los niveles educativos, sin embargo, los vecinos se manifestaron en contra de la propuesta realizar por el alcalde, esto debido a que no cumplía con sus exigencias.

No obstante, a pesar de que los vecinos se opusieron a las obras, estas comenzaron, lo que afectó en gran medida el regreso a clases de los alumnos, pues los trabajos han mostrado retrasos significativos. Además, refirieron que el área de Atención Ciudadana de la alcaldía no realiza los trabajos pertinentes, ya que en múltiples ocasiones se han denunciado baches en la zona, mismos

que tardan más de tres meses en ser reparados.

Los habitantes de la colonia Lomas Hermosa, denunciaron que estas remodelaciones se realizaron sin ser consultados, por lo que criticaron los malos trabajos y el ecocidio que se ha realizado, pues han reportado la muerte de árboles por estas obras.

Ante las omisiones del edil, el Congreso capitalino exhortó al panista a reunirse con los vecinos para discutir este proyecto, mismo que se encargaría de crear una zona “caminable, bonita y ordenada”, sin embargo, los legisladores informaron que no respondería las necesidades de los vecinos, quienes se opusieron a este proyecto.

DENUNCIA

- Los colonos de Lomas Hermosa denunciaron que estas remodelaciones se realizaron sin ser consultados





El Congreso exhortó al panista a reunirse con los vecinos para discutir este proyecto

